

# Universidad Autónoma del Estado de Morelos

Dirección General de Comunicación

Coordinación de Información

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 440

Cuernavaca, Morelos, 04 de Febrero de 2014

### Reconocen a la UAEM por su participación en el programa “Agenda desde lo local”

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), recibió el reconocimiento por su participación en la verificación del autodiagnóstico de siete municipios de Morelos dentro del Programa “Agenda Desde Lo Local”.

El pasado 30 de enero, entregó la distinción el Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal a través del Instituto de Desarrollo y Fortalecimiento Municipal del Estado de Morelos, en el arranque de la Agenda Para el Desarrollo Municipal 2014, en las instalaciones del Ayuntamiento de Cuernavaca.

En esta ceremonia estuvo presente, Daniel Suárez Pellycer, director de Servicios Sociales (DSS) de la Secretaría de Extensión, en representación de Alejandro Vera Jiménez, rector de la UAEM, quien recibió 26 constancias para el personal de la DSS y estudiantes del servicio social, así como el reconocimiento para la máxima casa de estudios de Morelos, que por cuarta vez participa como instancia verificadora.

Por último, funcionarios de los tres niveles de gobierno dieron a conocer algunas de las modificaciones hechas al programa que ahora recibe el nombre Agenda Para el Desarrollo Municipal 2014 y que dará inicio el próximo 1 de marzo, en el que se contemplan nuevos ejes enfocados a verificar la normativa y gestión de los servicios públicos, así como un eje relativo al ordenamiento urbano para garantizar el desarrollo sustentable de los municipios.

*Por una humanidad culta*